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Gott ist die Stärke, auf die ich vertraue

Es ist nicht meine eigene Stärke, durch die ich vergebe. Es geschieht durch die Stärke Gottes in mir, an die ich mich erinnere, wenn ich
vergebe.

29.05.2012

Wenn ich zu sehen beginne, erkenne ich seine Widerspiegelung auf Erden wieder. Ich vergebe allen Dingen, weil ich fühle, wie sich seine
Stärke in mir regt. Und ich beginne, mich an die Liebezu erinnern, dich ich zu vergessen beschloss, die mich aber nicht vergessen hat. 

Aus dem Buch "EIN KURS IN WUNDERN"
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